                              Орфография (обобщение подготовка к ЕГЭ) 
Укажите неверное объяснение выделенной орфограммы.

1. врачОм – в окончании существительного после шипящего под ударением

2. НЕ зная – НЕ с деепричастием всегда пишется раздельно

3. балАнсировать – безударная гласная корня, проверяемая ударением

4. преднамереННый – в суффиксе полного страдательного причастия

1. кровелЬщик – Ь пишется перед суффиксом - щик только после Л

2. замуж – наречие-исключение пишется без Ь

3. далеко НЕ праздный НЕ с полным прилагательным всегда пишется раздельно

4. нечищеНый пол – отглагольное прилагательное

Укажите неверное объяснение написания слова.

1. испугаННый вид – это отглагольное прилагательное с приставкой

2. любЯщий – в суффиксе действительного причастия настоящего времени от глагола 2 спр. пишется Я

3. печЁночный – в суффиксе прилагательного после шипящих под ударением пишется Ё

4. распрЕделение – в составе слова есть приставка ПРЕ- (в значении ПЕРЕ-)

1. привИлегия – непроверяемая безударная гласная корня

2. сделать ПО-моему – в наречии на –ЕМУ после приставки ПО- пишется дефис

3. гружёННая углём – в суффиксе прилагательного –ЕНН – пишется НН

4. батальОн – в иноязычных словах после разделительного Ь вместо буквы Е пишется О
1. дай-КА – частица КА пишется через дефис

2. замИрать – безударная гласная в корне, проверяемая ударением

3. подобру-поздорову – наречие, образованное сочетанием синонимических слов, пишется через дефис

4. парчОвый – в суффиксе прилагательного под ударением пишется О

1. стЕреть написанное – безударная гласная в корне, проверяемая ударением (стёртый)

2. разносЧИК – суффикс ЧИК пишется после корня, оканчивающегося на С

3. Некто – в в неопределённом местоимении под ударением

4. вследствиЕ дождей – предлог, поэтому пишется слитно, на конце Е

1. довереННость – в существительном сохраняется суффикс –ЕНН_ отглагольного прилагательного с приставкой

2. раЗжалованный – на конце приставок РАЗ-/РАС-, ИЗ-/ИС_ и т.п. перед звонкой согласной буквой пишется З

3. срежЬте – в повелительном форме глагола пишется Ь
4. измЕряемый – чередующаяся гласная в корне МЕР-/МИР-
1. неизведаННый – в суффиксе полного страдательного причастия

2. сгущЁнка – в суффиксе существительного, образованного от причастия

3. прИбытие – здесь в приставке, обозначающей пространственную близость

4. иЗбежать – в приставке перед звонким согласным корня

1. груППка – в в слове, образованном от основы, оканчивающейся на две одинаковые согласные

2. зАрница – безударная гласная корня, проверяемая ударением

3. компОстировать – безударная гласная корня, проверяемая ударением

4. в течениЕ года – предлог пишется раздельно и оканчивается на Е

1. брошеННая лодка – в суффиксе полного страдательного причастия пишется НН

2. они клеЯТ – окончание 

3. хорошо Сделана – неизменяемая на письме приставка С-

4. мука просеяНа – в прилагательном с суффиксом –ЯН- пишется одна буква Н
Ответы:

4, 3, 3, 3, 2,  1, 4, 1, 2, 4.

